

COB declaró huelga general indefinida

Hasta que se entregue el poder a ganadores de elecciones del 80

La Central Obrera Boliviana, declaró huelga general indefinida exigiendo la transferencia inmediata del Gobierno a los candidatos que obtuvieron el apoyo mayoritario en las últimas elecciones de 1980 y rechazó toda solución a espaldas del pueblo. De acuerdo a esa disposición trabajarán normalmente todos los servicios de emergencia, Prensa, Radio, Salud, Comunicaciones, Electricidad y Agua Potable. La COB puntualiza que esta huelga sólo será suspendida con otra resolución oficial del Comité Ejecutivo de este organismo.



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.724

La Paz, viernes 17 de septiembre de 1982

Edición de 16 páginas - Precio **Sb. 25.** Recargo vía aérea \$b. 1.



La Reunión Militar habría decidido convocar al Congreso del 80 para que elija Presidente

DETERMINO, POR OTRA PARTE, RECHAZAR EL PLAN ECONOMICO



**Hernán Siles Zuazo
retornará al país
en próximos días**

La reunión militar de alto nivel que se inició el miércoles, habría determinado convocar al Congreso elegido en 1980 para que designe al Presidente de la República, informaron ayer fuentes militares autorizadas.

El Congreso, dice el informe, designará como Presidente de la República a uno de los tres candidatos que tuvieron mayor cantidad de votos en los últimos comicios, el Dr. Hernán Siles Zuazo, el Dr. Víctor Paz Esensoro y el Gral. Hugo Banzer Suárez.--

**Existen 220 millones de
dólares para el PEE**